

## ABSTRAK

**Farik Hidayah, (2012/1202776) : Analisis Kausalitas Pertumbuhan Ekonomi, Infrastruktur dan Penerimaan Pajak di Sumatera Barat. Skripsi program studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Dibawah bimbingan Bapak Drs. Zul Azhar dan ibu Dewi Zaini Putri, SE, MM.**

Pertumbuhan ekonomi dapat diartikan sebagai proses kenaikan kapasitas produksi suatu perekonomian yang diwujudkan dalam bentuk kenaikan pendapatan nasional. Menurut laporan Badan Pusat Statistik (BPS) Pertumbuhan ekonomi di Indonesia di tahun 2017 mencapai angka 5,07% sedangkan pada tahun 2016 pertumbuhan ekonomi Indonesia hanya sebesar 5,02 %. Dalam upaya menunjang kelancaran pembangunan dipengaruhi oleh ketersediaan infrastruktur dan penerimaan pajak. Berdasarkan data pertumbuhan ekonomi, penerimaan pajak, dan infrastruktur Sumatera Barat tahun 2011-2016 terdapat suatu fenomena pada data dimana, pertumbuhan ekonomi mengalami peningkatan sedangkan penerimaan pajak dan infrastruktur mengalami penurunan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis kausalitas pertumbuhan ekonomi, infrastruktur dan penerimaan pajak di Sumatera Barat.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dan asosiatif. Teknik pengumpulan data menggunakan data sekunder berupa data time series yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik dan situs DPJK dari tahun 1986-2016. Data diperoleh dianalisis dengan menggunakan statistik deskriptif dan induktif dengan menggunakan model VAR (*Vector Auto Regretion*).

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) tidak terdapat kausalitas antara pertumbuhan ekonomi dengan penerimaan pajak di Sumatera Barat. (2) terdapat hubungan searah antara infrastruktur dengan pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat. (3) terdapat hubungan searah antara infrastruktur dengan penerimaan pajak di Sumatera Barat.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, disarankan agar pemerintah dan lembaga operasional pengelolaan jalan dan pajak agar lebih sangat memperhatikan pengembangan sarana dan prasarana jalan dan penerimaan pajak seperti diktoraat jenderal bina marga dalam mengelola sarana prasarana jalan dan direktoraat jenderal pajak dalam pengelolaan penerimaan pajak. Dengan meningkatnya kualitas sarana dan prasarana infrastruktur dan penerimaan pajak nantinya akan berdampak terhadap peningkatan pertumbuhan ekonomi.

Kata Kunci : Pertumbuhan Ekonomi, Infrastruktur, Penerimaan Pajak